



# 鶴間小だより

令和2年5月29日  
町田市立鶴間小学校  
校長 工藤 成

HP <http://www11.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1310187>

## エッセンシャルワーカーの皆様へ感謝しながら再開します

校長 工藤 成

イギリスのとある住宅地。女性医療従事者が車で出勤するため自宅を出た途端、近所の人々が一斉に彼女に向かって拍手を送りました。「クラブ・フォー・ケアラーズ」。最前線でウイルスに立ち向かい闘う医療関係者らに感謝の気持ちを表す行為です。大きな歓声と拍手はいつまでも鳴り止みません。彼女は涙で目が曇り、しばらく車を動かすことができませんでした。一方、隣国韓国の病院。ある看護師さんには新型コロナウイルスに感染した患者が次々と運び込まれる様子が、まるで「戦場」のように感じられました。そして、引切り無しに押し寄せてくる仕事で自宅に帰れない日々が続きました。そんな困難な状況の中で感情が爆発し涙が溢れ、病院から逃げ出したいと何度も思ったそうです。ところが先日、亡くなられた患者の娘さんから手紙が届きました。その手紙には父親のために最後まで諦めずに力を尽くしてくれたことに対して感謝の言葉が数々綴られてありました。彼女はその手紙を通して、自身の仕事への強い責任感と使命感を再び呼び起こしたと言います。



感謝と敬意の気持ちを表し  
ブルーライトアップされた  
東京タワー

こうしたエピソードから、相手を思いやる想像力と誠実な感謝は、安心と勇気、希望と自信を与えていくことを改めて想起させてくれました。もちろん医師や看護師等の医療従事者だけに限りません。介護士や保育士、公共交通機関の職員、物流事業者、食料品店の従業員など、私たちが生活を営む上で欠かせない仕事に従事する人々（エッセンシャルワーカー）に対しても笑顔輝く感謝の言動を伝えたいと思います。そして、皆で支え合い、励まし合いながら、ウイルスとの闘いを乗り越えていきたいと心新たにしました。

さて、保護者の皆様には3ヶ月間の休業期間中、感染症への対応や学校からの急な求め、子供の見守り等々、大変にご苦労されたことと存じます。ありがとうございました。心より感謝いたします。思えば、何より家族そこがエッセンシャルな存在ですね。ようやく緊急事態宣言が解除され、子供たちが学校に戻ってきます。しかし、まだまだ予断を許さない状況です。子供たちの心身の健康状態の把握、密閉空間、密集場所、密接場面のいわゆる「3つの密」の回避など、感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減しつつ教育活動を進めていきます。ご協力お願いいたします。

### 6月行事予定

1	月	3時間授業(A)	17	水	視力(4年)
2	火	3時間授業(B)	18	木	視力(3年)
3	水	安全指導 3時間授業(A) 身体計測(3・4・6年) 給食始	19	金	視力(2年)
4	木	3時間授業(B) 身体測定(3・4・6年)	20	土	C 4時間授業 視力(1年)
5	金	3時間授業(A) 身体測定(1・2・5年)	21	日	
6	土		22	月	委員会活動 避難訓練(放送)
7	日		23	火	B
8	月	3時間授業(B) 身体測定(1・2・5年)	24	水	
9	火	4時間授業(A) 聴力(3・5年)	25	木	
10	水	4時間授業(B) 聴力(3・5年)	26	金	B
11	木	4時間授業(A) 聴力(1・2年)	27	土	
12	金	4時間授業(B) 聴力(1・2年)	28	日	
13	土		29	月	
14	日		30	火	東京都統一体力テスト(5・6年)
15	月	視力(6年)	7・1	水	
16	火	全校朝会(放送) 視力(5年)	2	木	東京都統一体力テスト(5・6年)【予備日】

# ようこそ！鶴間小学校へ！

新しく鶴間小学校に着任した先生方・職員の方を紹介します！

大田区立嶺町小学校より転任いたしました。優しくあたたかな雰囲気のある鶴間小学校に赴任することができて、とても嬉しく思っています。礼儀正しくあいさつしてくれた元気な子供たちと一緒に過ごす日が楽しみです。多くの可能性をもつ子供たちの成長を、精一杯サポートしていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

(教諭)

初めまして。町田市立南大谷小学校から異動してきました。子供たちの明るい笑顔と前向きに取り組む姿勢をたくさんの場面で引き出せるように日々の指導に全力で取り組みます。元気いっぱいの子供たちと楽しく充実した毎日を送れるように笑顔で頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

(教諭)

4月から着任しました栄養士です。給食の行事や日々の給食を通して、温かい雰囲気のある鶴間小の子供たちとのふれあいを楽しみにしています。いろいろな給食のこと、食べ物のことなど、何でもお話してくれたらうれしいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

(栄養士)

初めまして。昭島市立富士見小学校からまいりました。素敵な駅を降り、鶴間小学校まで向かう道がとても心地よいです。これから楽しい日々を子供たちとともに歩いていきます。明るさが取り柄なので、元気いっぱい頑張ります。お世話になります。よろしくお願いいたします。

(教諭)

今年度より、鶴間小学校に着任となりました。鶴間小学校の子供たちと共に、何事にも一生懸命に取り組み、教員生活1年目を頑張っていきたいと思っております。たくさん褒めて、子供たちの成長の手助けをしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

(教諭)

初めまして。鶴間小学校の皆さんと一緒に勉強したり、遊んだりすることを楽しみにしていました。子供たちの元気で明るいパワーに負けず、何ごとにも一生懸命がんばりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

(教諭)

4月6日に始業式入学式が行われたものの、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により学校が閉ざされ、先が見通せない中この挨拶文を書いています。全世界77億人の誰もが経験した事のない見えない敵と向かい合っています。今は静かに待つしかありません。この学校だよりが読まれる頃には事態が収束している事を願うばかりです。学校再開後には元気いっぱいの鶴間小のみなさんと共に楽しみながら歩んできたいと思っています。

(支援員)

## 6月の生活目標

きまりを守って楽しく生活しよう

・学校のきまりを知ろう

・正しい通学路を通ろう

・始まるチャイムを知ろう

・職員室の入り方を知ろう

・学校に持ってきて良いものと持ってきてはいけないものを区別しよう

保健目標 規則正しい生活をしよう

給食目標 白衣をきちんときて、給食の用意をしよう



## お知らせとお願い

### 1 感染症予防のための対応

新型コロナウイルスの感染防止対策のために、「感染対策セット」のご準備をお願い致します。予備のマスク、ハンカチ、ティッシュ、ビニール袋をランドセルに持たせてください。また、今後2枚目の布マスクが国から支給される予定になっておりますので、届き次第配布します。

教育活動を再開するにあたり、本校では引き続きマスクの着用や石けん手洗いの徹底、三密回避を意識した指導を行ってまいります。また、専科教室の授業間の消毒や、下校後には職員で一斉に校内の消毒作業を行います。

各ご家庭でも、毎日の検温と健康観察、マスクの着用を引き続きよろしくお願いいたします。症状がある場合などは無理に登校させず、ご自宅で様子をみてください。なお、保護者の皆様が来校される時は、マスクの着用をお願いいたします。

### 2 令和2年度 水泳指導中止について

定期健康診断等の実施時期の延期に伴い、今年度の体育科・保健体育科における水遊び・水泳運動及び水泳の実技に関する指導については、実施しません。また、今年度の夏季水泳(開放プール)も中止いたします。

### 3 校舎中規模改修について

5月から来年1月までの間、外壁塗装工事、屋上防水工事、教室整備工事等が行われますのでお知らせ致します。工事期間中は、児童の教育活動に配慮して工事を進めますのでよろしくお願いいたします。

### 4 漢字検定について

今年度実施予定の漢字検定は、中止いたします。次年度につきましては現在のところ未定です。

### 5 スクールカウンセラーによる教育相談日 (堀江 暁世 先生)

6月3日(水) 10日(水) 17日(水) 24日(水)

【連絡先 担任、養護教諭、副校長】

### 6 保護者会開催について

7月2日(木) 1~3年、7日(火)4~6年に保護者会を14:50より短時間で行います。

### 7 統一体力テスト実施について

今年度の東京都統一体力テストは、町田市内全校で5・6年生のみ実施となります。